

優翔館通信

第21号

H27/8/10作成

編集責任者
藤井 友樹

作成者
八重樫 利幸

外食レクに行ってきました



優翔館デイサービスセンターの外食レクとして、ファミリーレストラン「とんでん」へ行ってきました★外出レクはいつもしていましたが、実は外食レクは今回が初めて♪いつもと違うレクという事で、皆さんとっても新鮮な様子でした♪ご覧の通りとても美味しそうな馳走がズラリ!!皆様とても満悦な様子でした★



お腹いっぱい大満足♪

編集後記
日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。暑い日が続いておりますが、皆様体調はいかがでしょう?お盆を過ぎると急に秋の季節感が訪れる北海道ですので、残りわずかな夏を楽しみましょう!熱中症には喉が渇く前の水分補給が大切らしいですよ★引き続き体調管理には十分お気を付け下さい。今後は職員一同サービスの質の向上を目指し、また皆様の生活を豊かにできるよう日々努めて参ります。

優翔館職員一同



来月号は夏祭り特集★



★次回の優翔館通信は、年に一度のイベント「優翔館夏祭り」特集です!八月一日(土)に盛大に開催された様子を皆様にお伝えする予定です!!天候にも恵まれ、とっても楽しい夏祭りでした♪是非来月号をお楽しみに★